



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 9ème législature

### Politique a l'egard des retraites

Question écrite n° 14648

#### Texte de la question

M Andre Berthol attire l'attention de M le ministre des postes, des telecommunications et de l'espace sur les recentes mesures accordant la gratuite de l'abonnement telephonique aux agents retraites de son administration. Si cette decision concretise les liens unissant les retraites au service public auquel ils ont consacre leur vie professionnelle, elle reste partielle puisque les veuves titulaires de pension de reversion n'en beneficent pas. Il lui demande s'il entend etendre le principe de la gratuite a cette categorie qui, financierement, en aurait le plus grand besoin.

#### Texte de la réponse

Reponse. - Ainsi que le souligne lui-meme l'honorable parlementaire, la mesure evoquee constitue une reconnaissance de la part active qu'ont prise les retraites dans le developpement de la poste et des telecommunications et elle concretise le lien qui les unit au service public. La situation des conjoints est differente et il n'a pas paru possible de les faire beneficier de cette mesure.

#### Données clés

**Auteur :** [M. Berthol Andre](#)

**Circonscription :** - Rassemblement pour la République

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 14648

**Rubrique :** Retraites : fonctionnaires civils et militaires

**Ministère interrogé :** postes, télécommunications et espace

**Ministère attributaire :** postes, télécommunications et espace

#### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 19 juin 1989, page 2760